

L'homme de 69 accompagné d'une femme avait pris une chambre à l'hôtel la Grace dans la cité balnéaire le 10 février 2018

Quelques temps après, relate une source, il sentira l'envie de plonger en mer, direction la plage.

Bruno Hervé n'imaginait pas que l'ange de la mort l'attendait.

Une fois plongé, le français ne sera plus perceptible sur la surface des eaux. Prise de panique la femme qui l'accompagnait va alerter les secours.

Après une heure d'horloge de recherches, le corps sans vie de l'infortuné sera finalement repêché par les secours.

Les autorités et une équipe de médecin légiste vont aussitôt faire une descente sur les lieux du drame.

« Le médecin légiste après un regard clinique va confirmer le décès d'Hervé Bruno Charles sans toutefois élucider la thèse d'une noyade. Sa dépouille sera conduite à l'hôpital de district pour une autopsie plus approfondie », rapporte la radio nationale